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Comitato di Quartiere/Frazione di Spinetta          

  

  

  

Verbale di assemblea del 10/07/2017  

 

Alle ore 21.00 del 10 luglio 2017, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. Spinetta, si è 

riunito il Comitato di quartiere/frazione.  

Sono presenti i seguenti componenti: CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, GIULIANO Valter, MASSUCCO 

Marco, PALLADINI Mattia e VEGLIA Valerio.  

Risultano assenti i seguenti componenti: ANTONINI Rosanna, BERGESE Matteo e MONDINO Giorgio. 

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti punti all’Ordine del Giorno:  

1) Festa di inaugurazione Piazza Conti Gondolo della Riva 

2) Stato di avanzamento delle richieste in Comune 

3) Proposta di un questionario per le iniziative da sostenere nella frazione 

4) Varie ed eventuali  

Verificato il numero legale, si è proceduto con l’apertura dei lavori.  

1) La riunione iniziava con la proposta del Comitato di organizzare una festa di inaugurazione di Piazza 

Conti Gondolo della Riva. L’evento si terrà una volta terminati i lavori di riqualificazione, presumibilmente 

nei giorni successivi alla festa patronale del paese. Si notifica che per la realizzazione dell’inaugurazione 

verranno utilizzati i fondi provenienti dal contributo comunale. 

2) In relazione al secondo punto i componenti del Comitato discutevano sugli interventi non ancora 

effettuati riguardo alle priorità segnalate in precedenza e in seguito sceglieva di redigere una nuova lettera 

indirizzata al Comune. In tale scritto si richiedeva un incontro in Comune per avere aggiornamenti 

sull’avanzamento delle richieste del Comitato (Lettera allegata al verbale). 

Nella lettera le principali richieste sono: 1) attraversamenti pedonali rialzati in via Spinetta e via Roata 

Canale, 2) il rifacimento della segnaletica orizzontale in centro paese, 3) la messa in sicurezza di via 

Tetto Garetto, 4) la manutenzione della staccionata della pista ciclabile, 5) l’installazione di una 

pensilina in via Tetto Baracchi, 6) l’installazione di un corrimano in piazza Conti Gondolo della Riva, 

6) l’installazione di un impianto di irrigazione per le aree verdi in via dei Gelsi, via Francesco Peverone 

e via Giuseppe Peano. 

3) Il Comitato valutava e accoglieva la proposta di uno dei consiglieri per la realizzazione di un 

questionario aperto a tutti i frazionisti riguardo alle priorità per il nostro paese. Il periodo e le modalità con 

le quali verrà organizzato saranno comunicati in seguito. 
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4) Relativamente alle varie ed eventuali, non essendoci punti per eventuali discussioni l’assemblea 

procedeva alla rilettura del verbale.  

In merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità.  

  

Constatato l’esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.15 il Presidente ringraziava i partecipanti e 

scioglieva l’assemblea.  

  

 Il SEGRETARIO                 Il PRESIDENTE  

          PALLADINI Mattia                         CAVALLO Roberto 
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